
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1934 回 例会 8 月 21 日（水） 
クラブアッセンブリー（2） 
インターアクト年次大会報告 
 
 
担当：インターアクト委員会 

 

本日の予定 
第 1935 回 例会 8 月 31 日（土） 
クラブアッセンブリー（3） 
岐阜Ａグループ 
ガバナー公式訪問・ＩＭ 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 
第 1936 回 例会 9 月 4 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（3） 
若松学園 園長 柏木 満美子様 
 
担当：社会奉仕委員会 

 

今年の５月に、２６３０地区インターアクト

委員会教師部会が大垣フォーラムホテルで開催

されました。全体会議では、各グループに分か

れて、グループディスカッションが行われまし

た。私のグループに、高山ロータリークラブの

方がみえ、「４０年ほど前には、私もインターア

クターでした」という自己紹介をされました。

インターアクトクラブ卒業生がロータリアンに

なって、社会奉仕活動をしていることを、高校

生の時に予想していたのかな・・・と思いまし

た。 
また、今月の６日には長良川国際会議場で、

高校生中心のインターアクターとの交流と情報

交換の場所として「２６３０地区インターアク

ト年次大会」が開催されました。韓国のインタ

ーアクターも参加されていました。 
この韓国との交流は、国際理解を経験するた

めに、夏休み期間を利用して「韓国派遣交換学

生交流事業」として日本のインターアクターも

韓国の地区年次大会に参加し、ホームスティを

通して、楽しみながら友達を作っているという

ことです。 
この報告を頂けるということで、楽しみにし

ております。もう一つ、インターアクトクラブ

ではないですが、本年の城北高校で忘れてなら

ないのが、野球部の甲子園出場です。TV で見て

皆さん、こんにちは。本日も例会に参加いた

だき、ありがとうございます。本日は、先程ご

紹介がありましたように、岐阜城北高校から浅

見先生とインターアクトクラブの中から３人の

メンバーも参加して、インターアクトクラブの

活動報告をしていただきます。よろしくお願い

いたします。  
地区の活動報告書によると、インターアクト

クラブは、世界１４５カ国、１５，０００クラ

ブ、３４万人余りの１２歳から１８歳までの若

い人から構成されており、社会奉仕活動や国際

間の理解に貢献する機会を提供できるのが、イ

ンターアクトです。この２６３０地区には、３

１ロータリークラブがサポートし、岐阜県１８

校、三重県１５校の合計３３校が活動している

ということです。 
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委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                       

 
                         

ニコニコBOX（敬称略） 
                       

委員会・同好会報告事項（敬称略） 続き 
                       会長挨拶 続き 

                      

幹事報告          三木 淳 幹事 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 競技者名 GROSS  H.D NET 
１ 岡田一二三 ９５ ２８．０ ６７．０ 
２ 波多野光裕 １０８ ３６．０ ７２．０ 
３ 西垣 康紀 ９２ ２０．０ ７２．０ 

・林  隆行：国井さん、お世話になりました。 

・ロータリー情報委員会  辻  博 委員長 
８月３０日第一回のＩＧＭを開催します。関係者

の方は出席をお願いします。 

いました。本当に惜しかったです。後半の報告

にも入っております。 
本日もよろしくお願いいたします。 

出席報告 
                      

会員数：31 名 
出席数：20／31 名 
出席率：64.53％ 
欠席者：11 名（出席免除 5 名） 
来訪者：岐阜城北高等学校インターアクト部 
    顧問 浅見小百合様 
    部長 安藤さやか様 

 副部長 伊藤寛太様 
    副部長 林 美伶様 

・会計          大島 愛子 会計 
地区大会に参加される会員は、登録料 
（１２，０００円）の振り込みをお願いします。 

・プログラム委員会   井戸 憲一郎 委員長 
９月２５日 早朝例会の案内 

・岐阜北ロータリークラブ ゴルフ同好会 
開催：2024 年 8 月 22 日（木） 
会場：オールドレイクゴルフ倶楽部 
 
優 勝 岡田一二三 
第２位 波多野光裕 
第３位 西垣 康紀 

ドラコン  ＮＯ． ３ 波多野光裕 
      ＮＯ．１２ 岡田一二三 
ニアピン  ＮＯ． ２ 林  隆行 

ＮＯ． ８ 辻  博 
ＮＯ．１３ 西垣 康紀 
ＮＯ．１７ 西垣 康紀 

大波小波  湖山 浩行 
平  和  林  隆行 
ベスグロ  辻  博 

・８月３１日（土） ガバナー公式訪問・ＩＭの

案内 



 

 

例会行事 クラブアッセンブリー（2） 
担当 インターアクト委員会 

                       

例会行事（続き） 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９３６回例会 ９月４日（水） 
慶祝行事・クラブフォーラム（３） 
若松学園 園長 柏木 満美子 様 
担当：社会奉仕委員会 

会報・広報 ８月担当 辻  博 

・韓国短期交換留学の報告 
岐阜城北高校インターアクト部 

 林 美伶 副部長 

・インターアクト委員会 渡辺 俊介 委員長 

・活動報告 
安藤さやか 部長 
 

・活動報告 
伊藤寛太 副部長 
 

・甲子園出場にあたっての支援金のお礼並びに

出場報告 
浅見 小百合 顧問教諭 


